

ENSEMBLE DE 70 BANCS DE FIDÈLES

Bourgogne-Franche-Comté, Côte-d'Or
Pommard



Situé dans : Église paroissiale Saint-Pierre

Dossier IM21012440 réalisé en 2011 revu en
2012

Auteur(s) : Brigitte Fromaget

Historique

Dans la monographie de l'église, l'abbé Voillary signale que les bancs de l'église furent posés en 1835 ; ils sont dus à la générosité de soeur Masson, hospitalière à Nuits avant la Révolution, réfugiée à Pommard.

Période(s) principale(s) : 2e quart 19e siècle

Dates : 1835

Description

Bancs de différentes tailles, les plus grands sont dans la nef (29 à droite, 26 à gauche), les plus petits derrière l'autel (groupe de 3).

Eléments descriptifs

Catégories : menuiserie

Sources documentaires

Bibliographie

- VOILLERY, abbé. Monographie de l'église de Pommard. Beaune : Impr. Arthur Batault, 1897.

Informations complémentaires

Thématiques : patrimoine religieux de la Côte de Beaune

Aire d'étude et canton : Côte de Beaune

Dénomination : banc de fidèles

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine